La mujer en Vallés



Una finestra al carrer

Presonera de l'indesició

Per què sempre havia de tenir el neguit de decidir-se? Era endebades: no sabia resoldre res a l'instant, ni després de pensar-s'ho més. Tenia la pensa en blanc, ja que no hi veia clar amb el que li convenia decidir-se. Per això, aquell matí va pensar: ha passat una setmana i encara no he decidit el que li diré; no és que no m'agradi, al contrari: em plau, però no estic resoluda a dir-li que sí. Per què?, doncs no ho sé, i una vegada més la indecisió va prendre estada...



PARA TI, MUJER

Comprar es la tentación de la mujer, y cuando por todos lados, se pregonan rebajas, enseguida se piensa en las gangas. Pero, ¿cómo se adquieren éstas? La mayoría de las veces con atolondramiento, pues si das una vuelta por los almacenes, verás un enjambre de mujeres, que revuelven las prendas mirando sin ver la tara que pueda llevar; y es que comprar bien también es un arte pequeño, pues uno tiene que tener personalidad y no dejarse llevar por lo que le pueda decir la dependienta, porque al fin de cuentas ella, no hace más que cumplir con su obligación, y apañaditas estarían si tuvieran que aconsejar debidamente a todas sus compradoras. Las rebajas amiga, son un cebo, y se debe de ir con ojo de lince cuando una se mete en ellas, y lo más útil es no comprar sino se necesita, ya que adquirir géneros para almacenarlos, no es rentable, ni muchos menos. Hay rebajas que sí son verdaderas, pero se deben de buscar, a veces en el lugar más insólito se encuentra una verdadera ganga, pero en general en las rebajas, hay de todo, y es como probar suerte. No dejas que te deslumbren con ese eslogan de a mitad de precio. ¿Cómo es posible?, si hace unos días se vendían a su precio normal; los comerciantes llevan el agua a su molino, y como es natural ellos quieren vender, y que su dependencia no esté cruzada de brazos en esta cuesta de enero, y que ya se va prolongando a otros meses del año, por esa inestabilidad de los precios, que no acaban de normalizarse sino todo lo contrario, se disparan como fuegos de artificio, y nosotras somos las víctimas propicias de ellos porque el presupuesto no crece, y debemos alargarlo hasta fin de mes y, que suele suceder que muchisimas veces el día 15 ya estamos al final del saco. Comprar amiga, pero con tino, el dinero no ló regalan, y se debe mimar, y antes de desprendernos de él pensarlo bien la de darle salida. Este mes de enero verás en todas partes insinuaciones para que compres, con frases que te invitarán ha hacerlo, pero tu si no lo necesitas, quietecita, con tu dincro en el bolsillo, y te aseguro que será la mejor ganga que puedes tener. ¿No lo crees así?

Buen espíritu

Nuestra colaboradora semanal, Carmen Corbi, ha sufrido un accidente que hará que durante varias semanas sus facultades físicas no estén a pleno rendimiento. No obstante y como muestra de ese magnífico espíritu de Carmen Corbi, no faltará a sus lectores la página que bajo su firma se viene publicando una semana trasotra en «Vallés». Desde aquí le deseamos un pronto y total restablecimiento.